
体育播报

AAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAA

2016年5月27日 星期五

看台TIYU 13体育
责编：谭教园

记者在比赛现场看到，此次参赛的队员
中不仅有20多岁的年轻人，还有白发苍苍
的老职工。其中，最引人注目的就是来自市
质监局的退休女职工史月荣，她今年 67
岁，打乒乓球已经将近60年，“这次参赛就
是来玩玩，值当是锻炼身体啦！”史月荣说。

“职工团体只是我市乒乓球爱好者中的
一部分，随着全民健身运动的普及和发展，
近年来我市乒乓球运动随之迅猛发展。”市
乒乓球协会副主席张陆超年轻时曾当过乒乓
球教练，后来到机关上班后也一直没有扔下
过球拍。

张陆超说，我市乒乓球运动发展迅猛和
市民经济生活条件提高有密切关系，“现在
经济条件好了，乒乓球器械也好了，加上打
乒乓球还能健身，自然这项运动就发展迅
猛。”张陆超说，近年来漯河还不断承办了
一些省内外的乒乓球赛，比如甲A、甲B的
比赛，这些比赛之所以放在漯河，一方面是
漯河的乒乓球场馆设施较好，另一方面是乒
乓球在漯河有一定的群众基础。这些因素促
进了我市乒乓球运动的发展，下一步乒乓球
协会还会开展各类的乒乓球比赛，为全市广
大乒乓球爱好者提供更多切磋球技的机会。

还有情报工作，过去中国队的情报工
作总是为人诟病，这一次为了备战12强赛
专门成立了情报小组。

前段时间被大家误读为国足技术顾问
的斯蒂芬就是情报小组的外方负责人，中
方负责人是李春满、亚足联的讲师。辅助

李春满的还有四名中方教练员，赵旭东、
杨为健、张宁和成亮。

12 强赛期间，每个比赛日技术小组的
教练将每人配备一名技术人员，到比赛现
场考察中国队的每一个对手，随后向高洪
波提供一份详尽的技术分析报告。 晚综

北京时间 5 月 26 日，骑士“三巨头”合力
砍下 71 分，帮助骑士 116 比 78 狂胜多伦多猛
龙，总比分3比2拿到东部决赛赛点。

此役，勒夫 10 投 8 中得到全场最高的 25
分，詹姆斯和欧文各取下23分，三人一共44投
27中，命中率达61.4%。这是本赛季骑士“三巨
头”第七次全部得分上 20 分，这 7 次骑士也全
部赢球。骑士在上半场就以65比34领先31分，
其中“三巨头”合力轰下43分。

根据历史数据显示，7局4胜制情况下，此
前2比2平基础上赢下第五场的球队155次晋级
34次失利，晋级概率达到了82%，尽管概率论在
任何时候都仅仅只能当做一个参考，但至少可
以反馈出系列赛运行的整体趋势。

双方的第六战将于29日在加拿大多伦多举
行。对骑士仍是一个考验，在本赛季两队还都
没能在对手的主场赢过比赛。不过，骑士的明
星效应更强，大赛经验更足，如果能够继续坚
持这样的打法，他们很可能笑到最后，晋级总
决赛。 晚综

曼联还没有签下穆里尼奥，尽管全世界都
知道这只是时间问题，但是双方还未能正式完
成签约，穆里尼奥与曼联目前的分歧主要还是
集中在穆里尼奥的肖像权问题上。此外，穆里
尼奥的老东家切尔西还拥有着他的名字的商
标，这意味着曼联需要向切尔西购买使用权。

《电讯报》则进行了比较详细的揭秘，穆里
尼奥和曼联都拥有非常多的商业合作伙伴，而
其中很多都是有冲突的。《电讯报》称，曼联在
合同中可能会限制穆里尼奥未来允许个人签约
的赞助商数量。

而BBC的报道称，切尔西仍拥有穆里尼奥
名字的商标权。2005 年，切尔西注册了“何
塞·穆里尼奥”商标和他的签名，曼联想用，
就必须向切尔西购买，BBC称这需要6位数的花
费。此前穆帅执教国米和皇马时，这两家俱乐
部也要从切尔西得到使用许可。

体育律师卡罗尔给曼联提出了几个解决方
案，一是不开发切尔西商标权所涉及的穆里尼
奥产品；二是向切尔西购买使用穆里尼奥姓名
的许可；三是回购穆里尼奥商标等。卡罗尔
称：“购买穆里尼奥商标使用权会花费一大笔
钱。但我认为曼联还是会买的，否则在使用穆
里尼奥的名字时就会遭到切尔西的起诉。” 晚综

NBA季后赛东部决赛

骑士“降龙”夺赛点

全市职工乒乓球大赛昨日开拍

200多名“民间高手”切磋球技

足协为国足主帅设了办公室

曼联想与穆帅正式签约

得先向切尔西交“赎金”

巴西里约奥运会即将到
来，我市的体育迷们开始活
跃起来，这不，昨日上午，
由市总工会和市体育局联合
举办、为期三天的2016年
度漯河市职工乒乓球比赛就
在市体育馆里拉开帷幕，来
自全市51个职工代表队共
292 名队员在这里一决高
下，过把乒乓瘾。

□文/图 本报记者 王 辉

世预赛亚洲区12强赛备
战战鼓已经擂响，这次足协
身上不再有足管中心这块牌
子了。那么没了足管中心后
的足协在备战12强赛上到底
有什么不同？放下身段听取
俱乐部意见，为主教练设置
办公室便于沟通，配备完整
的情报小组……至少到现在
为止，足协的举措和过去有
了不小区别。

细心的人可能注意到了，中国足协近期
开始对各家职业俱乐部进行调研。如果你再
细心一点，会发现调研组成员里每次都有一
名国家队教练。这样的调研有两个目的，一
是听取俱乐部的意见，另一个就是足协和俱
乐部沟通希望得到俱乐部对国家队打12强
赛上的支持，一是用人上的支持，二是在赛
程上的支持。

如果说卡马乔、佩兰两任外籍教练留下
什么财富的话，那就是他们在足协的办公室

了。现在高洪波和他的两个助手傅博、区楚
良在足协的7楼也有了自己的办公室。高洪
波过去两个月时间里，如果不外出看比赛，
基本上天天都到足协上班，接下来他的教练
班子也会在足协上班。

这不是形式主义，国家队主教练在足协
上班，可以保证第一时间与国管部还有足协
其他部门沟通、协调。在卡马乔当初提出在
足协要有办公室时，中国足协的工作人员还
不理解，但现在这已成了一个习惯。

设国足办公室设国足办公室 保证与主帅及时沟通保证与主帅及时沟通

12强赛的5个主场会在月底进行陈述，
然后足协和福特宝选择。但这次有个原则是
明确了的，即最后确定主场时，要以球队和
教练组需求为主，而不是以商业利益为主。

教练组会根据赛程以及对手提出自己的

主场选择方案，其中会有一些备选城市，而
综合商务、赛事组织能力中国足协会从这些
城市里选择最后的主场。至于包机，已经不
再是问题，在主场确定之后只要没有直航的
航班，中国队都会选择包机前往客场。

抛开商业利益抛开商业利益 以球队需求选择主场以球队需求选择主场

成立情报小组成立情报小组 终于有了足球终于有了足球““特工特工””

乒乓球被称为“国球”，我市职工队伍
中喜欢打乒乓球的不在少数。本次比赛也
是我市举办的首届职工乒乓球赛，参赛队
伍多、覆盖面广，云集了我市各机关单位
的乒乓球高手，有的单位甚至还提前在本
单位举行了选拔赛。

昨日上午 8 点 30 分，比赛正式开始。
记者走进体育馆内时，各张乒乓台上乒乒
乓乓的声音不断传来，现场掌声、喝彩声
此起彼伏，队员们你来我往，反拉、扣
杀、推挡……气氛紧张而热烈。

记者从比赛组委会获悉，本次大赛分
为男团和女团两个级别的比赛。赛制模拟
奥运会，各参赛队分组后，先进行小组
赛，小组头名出线，然后进行淘汰赛，最
后进行总决赛。

按照比赛规则，对垒的两队采取五局
三胜制，场上比赛的队员之间也是五局三
胜，每局11分。

“这种赛制能保证每个参赛队都有球
打，并且每个单位报名的队员也都有机会
露两手。”组委会的有关负责人透露。

比赛为团体赛 采用五局三胜制

虽然只是业余比赛，有些参赛代表队
中的队员甚至还是好球友，可是一旦到了
赛场，也是互不相让，精彩纷呈的比赛同
时也散发出浓烈的火药味。

记者在比赛中看到，在男团队伍中市
公安局实力最为雄厚，他们的两名队员黄
柏铭、张明正前不久刚在市直机关乒乓球
比赛中获男子单打冠亚军。有这两名猛将
坐镇，市公安局也成为此次男团比赛的夺
冠热门，昨天在他们比赛时，不少参赛队
伍前来刺探军情。

而在女团队伍中，工行漯河分行、市

地税局、源汇区总工会、漯河医专被列为
种子队。与源汇区总工会的同组的有市质
监局、市国税局、漯河高中，四支队伍实
力相当，本组也成为此次女团比赛中的

“死亡之组”。
源汇区总工会女团是一支劲旅，在我

市职工大赛中多次有上佳表现。而市质监
局女团实力更是不容小觑，因为该团队拥
有“漯河女子球王”的王磊，她有39年的
打乒乓球经验，曾多次获得河南省质监系
统乒乓球女子单打冠军、漯河市乒乓球女
子单打冠军，两强相遇必有一争。

男团市公安局夺冠大热 女团惊现“死亡小组”

我市乒乓球运动发展迅猛
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国足主帅高洪波国足主帅高洪波（（资料图片资料图片））

参赛选手在比赛中回球参赛选手在比赛中回球。。


